



RÉPUBLIQUE DU SÉNÉGAL

Un Peuple - Un But - Une Foi

COMMISSION ÉLECTORALE NATIONALE AUTONOME

CENA



**REUNION DU COMITE EXECUTIF DE L'ASSOCIATION
DES AUTORITES ELECTORALES AFRICAINES
ACCRA, 12 ET 13 MAI 2022**

A l'invitation de Mme Jean MENSA, Présidente du comité exécutif de l'AAEA (Association des Autorités électorales Africaines), le Président de la CENA du Sénégal s'est rendu à Accra au Ghana pour prendre part en sa qualité de membre du dit comité exécutif à une réunion en vue de redynamiser l'Association dont les activités avaient été suspendues depuis 2019 à cause de la COVID 19.

L'Association des Autorités Electorales Africaines (l'AAEA) est un réseau pair-à-pair de présidents des Organismes de gestion électorale de pays africains L'Association était créée en 1996. Actuellement elle est composée de 45 membres. La Commission électorale du Ghana fait fonction de Secrétariat de l'AAEA.

L'objectif de l'AAEA est de voir s'établir le continent africain comme le phare de la démocratie où les processus électoraux nationaux préservent, privilégient et protègent le droit des citoyens à des élections libres, régulières et non-violentes.

La rencontre s'est tenue en présence du Président de la Commission Electorale du Kenya, Président en exercice de l'Assemblée générale de l'AAEA.

Elle a enregistré la participation des membres du Comité exécutif représentant les Régions de l'Union Africaine.

Ceux-ci ont fait un compte rendu sur les différentes élections qui se sont déroulées dans leurs juridictions respectives, à l'instar du Sénégal, représentant la Région de l'Afrique de l'ouest.

Le Ghana a notamment axé son intervention sur l'expérience d'organisation d'élections pendant la pandémie de la COVID 19.

A l'issue de 2 jours de travaux, le Comité exécutif qui a appelé à l'organisation d'élections libres et crédibles dans le continent, a, dans un communiqué final décidé :

- ✓ de mettre en place un plan stratégique pour définir les priorités et activités sur les 3 à 5 années à venir.
- ✓ De développer un plan de travail pour permettre à l'Association d'achever à court terme sa mission de partage et d'échange d'expériences entre tous les membres.
- ✓ De promouvoir la digitalisation des processus électoraux.

La prochaine Assemblée générale de l'Association est prévue de se tenir au Mozambique en novembre 2022.

Dakar, le 24 mai 2022

Doudou NDIR

